

# **FORKOPIMDA**

## **Semarak HUT Ke-79 RI dan Hari Pengayoman, Lapas Permisan Gelar Berbagai Lomba**

**Candra Putra - CILACAPSELATAN.FORKOPIMDA.COM**

Aug 17, 2024 - 20:11



*Menyongsong Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 dan Hari Pengayoman, Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengadakan rangkaian perlombaan yang melibatkan seluruh warga binaan dan pegawai. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara warga binaan dengan pegawai, sekaligus memberikan hiburan dan semangat bagi seluruh warga binaan di Lapas Permisan, Jumat (16/08).*

NUSAKAMBANGAN - Menyongsong Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 dan Hari Pengayoman, Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengadakan rangkaian perlombaan yang melibatkan seluruh warga binaan dan pegawai. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara warga binaan dengan pegawai, sekaligus memberikan hiburan dan semangat bagi seluruh warga binaan di Lapas Permisan, Jumat (16/08).

Kepala Lapas (Kalapas) Permisan, Ahmad Hadir turut hadir dan mendampingi jalannya perlombaan. Dalam kesempatan tersebut, ia memberikan semangat kepada seluruh peserta, baik warga binaan maupun pegawai, agar tetap menjunjung tinggi sportivitas dan kebersamaan.

"Perlombaan ini bukan hanya sekadar kompetisi, tetapi juga momen untuk mempererat tali persaudaraan di antara kita semua," Ujar Kalapas Permisan.

Beragam perlombaan digelar dalam rangkaian kegiatan ini, seperti lomba bulu tangkis, tenis lapangan, tenis meja, gaplek, balap karung, makan kerupuk, pukul air, billiard, catur, tarik tambang dan sepakbola.

Kegiatan yang sudah dimulai pada tanggal 1 Agustus 2024 akan berakhir di tanggal 16 Agustus 2024. Sampai pada hari ini kegiatan tetap meriah dan disambut dengan antusias oleh warga binaan. Semangat dan kebersamaan tampak jelas dalam setiap perlombaan, baik dari para peserta maupun mereka yang memberikan dukungan di pinggir lapangan.

Rangkaian kegiatan ini tidak hanya memberikan hiburan, tetapi juga menjadi sarana pembinaan yang memperkuat solidaritas dan kekompakan di lingkungan Lapas Permisan. Dengan adanya perlombaan ini, diharapkan tercipta suasana yang lebih harmonis dan kondusif bagi seluruh warga binaan dan pegawai, serta semakin memperkuat komitmen untuk bersama-sama membangun masa depan yang lebih baik.